

Projektgruppe „Energietisch Aalen“

Ziel der Gruppe ist die Unterstützung der Bürger beim sparsamen Umgang mit Energie. Hierzu werden seit 2002 die von der Stadt Aalen und dem Energietisch der Lokalen Agenda ins Leben gerufenen Infotage Energie veranstaltet.

In ihrer mittlerweile 17. Auflage präsentierte sich die Veranstaltung auch 2018 als attraktive Plattform, die Bürger und Bürgerinnen unabhängig und neutral über einen effizienten Einsatz von Energie und die Möglichkeiten zur Energieeinsparung informiert hat. Für den Eröffnungsabend konnten in der Vergangenheit teilhochrangige Gastredner für einen Vortrag gewonnen werden. So eröffneten beispielsweise Rolf Disch, Dr. Hermann Scheer, Prof. Dr. Dr. Radermacher oder Prof. Dr. Werner Sobek die Infotage Energie in Aalen. Bis 2014 fanden die dreitägigen Infotage im Aalener Rathaus, seit 2015 in der Hochschule Aalen statt.

Auf Initiative des Aalener Energietisches und seines damaligen Sprechers Willi Kruppa, der auch Vorsitzender der Architektenkammer Ostalbkreis war, wurde das Thema Energieberatung auf Landkreisebene vorangetrieben. Mit der Gründung des Vereins EnergiekompetenzOstalb e.V. (EKO) im Jahr 2004 wurde das wichtige Gemeinschaftsprojekt des Ostalbkreises, des Landes Baden-Württemberg, der Kreishandwerkerschaft, der Architektenkammergruppe und der Gemeinde Böbingen ins Leben gerufen.

In Kooperation mit weiteren Akteuren und in Zusammenarbeit mit der Stadt Aalen finden auch andere Aktionen statt. Beispiele hierfür sind Lampentauschaktionen sowie die Teilnahme bei Rad-Events, regionalen Energiemessen oder dem Tag der Regionen in Aalen.

Hochschule Aalen

Infotage Energie

Erneuerbare Energien,
Energieeinsparung, Energieeffizienz

02. bis 04. Februar 2018 | Hochschule Aalen

Aalen



Infotage Energie im Aalener Rathaus und mit größerem Platzangebot in der Hochschule Aalen



Lampentauschaktion 2017



Rad-Event 2018

